

Ministra Williams lidera los 10 años de la Mesa Mujer y Minería

La ministra de Minería, Aurora Williams, lideró en Antofagasta la conmemoración de la Mesa Mujer y Minería, espacio de coordinación público-privado, creado durante el segundo gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, que reúne a nivel nacional y regional, a empresas mineras y proveedoras, gremios, servicios públicos, organizaciones de la sociedad civil, representantes sindicales y los ministerios de Minería, Trabajo y Previsión Social, y de la Mujer y la Equidad de Género.

En la ocasión, la autoridad resaltó que "la Mesa Mujer y Minería ha permitido que en estos 10 años podamos avanzar



decididamente en la incorporación de mujeres en la industria minera. Una industria que es eje en la economía chilena y que está llamada a grandes desafíos. En la medida que incorporemos más mujeres, así como a la diversidad, vamos a construir un Chile más justo. Estamos realizando este hito en la Región de Antofagasta, que es la región minera y que además concita y congrega al 52% de las mujeres que trabajan en nuestra minería. Hoy día referentes mundiales tenemos un 23% mujeres que se han incorporado a la industria minera y nos llevan a ser el país que más mujeres incluyen minería". **mch**